

## Blasmusik AKTUELL

Blasmusik im Freien Radio Salzkammergut

Jeden Montag von 19:00 - 20:00 Uhr

Blasmusik vom Feinsten - von traditioneller Blasmusik und Brass,  
bis hin zu modernen Kompositionen.

Präsentiert von Komponist Prof. Heribert Raich, sowie den Gründervätern

Kapellmeister Christian Binder und Musiker Alois Graf.

Seit März mit dabei ein Kenner der heimischen Blasmusikszene und  
selbst langjähriger Kapellmeister Franz Schindlauer.

Die Herren bringen aktuelle Infos zu regionalen Veranstaltungen.

Besonderer Wert wird darauf gelegt, heimischen Kapellen

die Chance zu geben, sich selbst zu präsentieren.

Was bringt der neue Moderator?

Franz Schindlauer

kommt aus dem Raum Gmunden und wird sich besonders um das  
nördliche Sendegebiet kümmern.

Er wird sich seine Gesprächspartner aus den Bezirken nördliches Gmunden,  
Vöcklabruck und Wels einladen.

Ein besonderes Anliegen sind ihm Informationen über Jugendarbeit und  
allgemeiner Weiterbildung im Blasmusikbereich.

Er versteht "Radiomachen" auch als Service an seine Hörerinnen und Hörer. Seine Premiere hat er  
am Montag, 5. März 2007 von 19 bis 20 Uhr.